
●第 1回 本部役員会活動報告              PTA会長 岩井淳 

 

◆事業名：第１回落ち葉拾い 

◆実施日：１１月１３日土曜日 

◆実施時間：午前１０時過ぎ～１１：００ 

 

◆活動の成果 

すぐメールにて対象者をすべての登録者として配信して呼びかけました。 

事前の参加回答者は本部役員を入れて 21組でした。当日の参加者を見るとそれ

以上の方が参加されているようでした。中には外国籍の家族も参加されていま

した。 

グラウンド南側のエリアを中心に落ち葉拾いをしました。 

熊手、竹ぼうきでかき集める→ざる籠に入れる→リヤカーor 軽トラックの荷台

に積み込む 

リヤカー2 杯分+軽トラック 1 杯分、の成果がありました。 

 

◆今後の課題 

思った以上に早くにリヤカーが満杯になりました。学校が所有する台数は 2

台ありますが、1 台はパンクしていて使用できませんでした。次回までに修繕

できるとよいです。 

善意で軽トラックを出していただくことができました。今後も所有されてい

る方のご協力があると大変助かることと思いました。 

道具の数量にも限りがあります。熊手の担当、竹ぼうきの担当、ざる籠の担

当、リヤカーの担当、などと役割分担できるともっと効率は良かったでしょう

か。 

 

◆PTA 会長より一言 

ご協力をいただきまして有難うございました。今回初めての試みの落ち葉拾

いでした。学級委員の方に限らず、思っていた以上に多くの方々、子どもたち

に参加いただけたことに感動しました。少しでも子どもたちの学校生活がより

良いものとなるように、これからも保護者としてPTAとしてお手伝いできる活

動、機会を作れたなら、と考えて参ります。 


